

**Übersicht**

Die digitale Büchse der Pandora:  
Psychische Störungen im Cyberspace

*I. Kryspin-Exner, A. Felnhofer, O. D. Kothgassner*

---

**Originalarbeit**

„Ein ordentlicher Polizist erschießt sich, bevor er sich aufhängt!“

(Oberst Peter M., Bezirkspolizeikommandant in Y.)

Ergebnisse von Schulungsveranstaltungen für Polizeibeamte in Niederösterreich

*St. Frühwald, A. Entenfellner, W. Grill, Ch. Korbel, P. Frottier*

---

Häufigkeit und Risikofaktoren für psychische Auffälligkeiten bei Kindern psychiatrischer Patienten

*R. Stelzig-Schöler, L. Hasselbring, K. Yazdi, L. Thun-Hohenstein, Ch. Stuppäck, W. Aichhorn*

---

Kommunizieren statt Stigmatisieren – Verändert der soziale Kontakt mit einer an Depression erkrankten Person die Einstellungen von MedizinstudentInnen zu psychisch Kranken? Eine Studie zu Einstellungen von MedizinstudentInnen zu psychisch erkrankten Menschen

*M. Schenner, D. Kohlbauer, V. Günther*

---

Der WHO-5-Fragebogen zum Wohlbefinden als Screeninginstrument für Depression bei Altenheimbewohnern

*A.-K. Allgaier, I. Liwowsky, D. Kramer, R. Mergl, S. Fejtкова, U. Hegerl*

---

**Fallbericht**

Schizophrene Psychose bei Koinzidenz von Polycystischem Ovarsyndrom und Lupus erythematosus

*M. Noll-Hussong, A. Birkhofer, H. Förstl*

---

**Review**

172

Pandora's digital box:  
Mental disorders in cyberspace

*I. Kryspin-Exner, A. Felnhofer, O. D. Kothgassner*

---

**Original**

183

Raising awareness about depression together with service users and relatives - results of workshops for police officers in Lower Austria

*St. Frühwald, A. Entenfellner, W. Grill, Ch. Korbel, P. Frottier*

---

192

Incidence and risk factors for mental abnormalities in children of psychiatric inpatients

*R. Stelzig-Schöler, L. Hasselbring, K. Yazdi, L. Thun-Hohenstein, Ch. Stuppäck, W. Aichhorn*

---

199

Communicate instead of stigmatizing – Does social contact with a depressed person change attitudes of medical students towards psychiatric disorders? A study of attitudes of medical students to psychiatric patients

*M. Schenner, D. Kohlbauer, V. Günther*

---

208

Screening for depression in nursing homes: Validity of the WHO (Five) Well-Being Index

*A.-K. Allgaier, I. Liwowsky, D. Kramer, R. Mergl, S. Fejtкова, U. Hegerl*

---

216

**Case Report**

Schizophrenic Psychosis with Polycystic Ovarian Syndrome and Lupus Erythematosus

*M. Noll-Hussong, A. Birkhofer, H. Förstl*

---